

Amtsleiter Strack weist darauf hin, dass die Amtsleitungsstelle für Schulen und Kindergärten seit 11 Monaten vakant ist. Obendrein kündigte die Stellvertreterin. Er dankt den Mitarbeiterinnen des Schulamtes, die den laufenden Betrieb des Schulamtes aufrechterhalten.

Ferner teilt Amtsleiter Strack mit, dass im kommenden Haushalt finanzielle Mittel zur Sicherung der Schulhöfe vorgesehen sind, da dort ständig Sachbeschädigungen erfolgen. Zuletzt wurden am Siegtal-Gymnasium Glasscheiben eingeworfen. Amtsleiter Strack steht in engem Austausch mit den Schulleitungen, um Abhilfe zu schaffen. In Frage käme das Setzen von Zäunen, der Einsatz einer Videoüberwachung, möglich sei auch ein verstärkter Streifendienst. Aller Voraussicht verlagern die Täter ihr Umfeld, wenn der Schulraum geschützt wird. Das Problem wird somit nicht gelöst. Zur Entwicklung von Lösungsvorschlägen steht er daher auch mit dem Leiter des Jugendcafés in engem Austausch.

Amtsleiter Strack berichtet von den sanitären Anlagen an den Schulen, vor allem an den Grundschulen. Eltern hatten hierzu in einem Brandbrief die Zustände, vor allem am Grundschulstandort Eitorf, als unhaltbar kritisiert. Amtsleiter Strack steht hierzu mit dem Bauamt und den Schulleitungen im Austausch. Bedauerlicherweise lasse auch das Nutzungsverhalten der Schülerschaft zu wünschen übrig. Derzeit werde u.a. erwogen, eine feste Reinigungskraft in den Toilettenanlagen der Schulen einzusetzen. Dies werde bereits an Schulen umliegender Kommunen praktiziert. Amtsleiter Strack erwägt, in einem Elternbrief anzufragen, ob die Elternschaft zur anteiligen Mitfinanzierung einer Reinigungskraft bereit ist.